

TIM MONEV MBKM FKIP UNTAN LAKUKAN KUNJUNGAN KE ANTARA BIRO KALBAR



Foto bersama tim monev FKIP Untan (ANTARA/Ho)

Tim monitoring dan evaluasi (Monev) Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka Magang FKIP Universitas Tanjungpura melakukan kunjungan ke kantor Perum LKBN ANTARA Biro Kalbar terkait kemajuan beberapa mahasiswa yang melaksanakan kegiatan tersebut, pada Selasa (23/11).

"Hari ini kami mendapat tugas dari dari fakultas untuk melihat perkembangan mahasiswa di sini sekaligus mendengarkan perkembangan mereka langsung dari mentornya," kata Usman Radiana, salah satu Tim Monev FKIP Untan.

Tim terdiri dari satu orang dosen pembimbing lapangan, satu orang tim Monev dan satu orang adalah penanggung jawab mahasiswa magang FKIP.

Inti dari pertemuan tersebut adalah mendengarkan pendapat mentor magang tentang para mahasiswa yang magang di ANTARA.

"Alhamdulillah selama ini mahasiswa sudah melakukan tugasnya dengan baik, cuman masih terganggu dengan jadwal kuliah yang bentrok dengan waktu liputan," kata Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Kalbar, Teguh Imam Wibowo.

Menurutnya perkembangan mahasiswa selama magang sudah cukup baik mulai dari segi tulisan berita maupun hal lainnya.

"Semangat para mahasiswa ini sudah lumayan baik dan semoga pengalaman magang di sini bisa menjadi bekal di kedepannya nanti," jelasnya.

Sementara itu Lily Thamrin selaku penanggung jawab mahasiswa magang berterima kasih banyak atas kesempatan yang diberikan kantor berita ANTARA kepada para mahasiswa untuk dapat mengambil pengalaman menjadi jurnalis selama mereka magang.

"Saya ucapkan terima kasih atas kesediaan ANTARA yang menerima para mahasiswa ini di kantornya, dan segala kendala-kendala yang menghambat mahasiswa untuk melakukan kegiatan magang nanti akan kami koordinasikan kembali dengan pihak fakultas," ujar dia.

Dosen Pembimbing Lapangan, AR Muzammil juga berharap mahasiswa yang magang dapat terus meningkatkan kinerja dan beradaptasi dengan kondisi di lingkungan tempat magang.

Sebanyak lima mahasiswa FKIP Untan mengikuti Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka Magang FKIP Universitas Tanjungpura Semester Ganjil Tahun Akademik 2021/2022 mulai Juli hingga Desember 2021.

Pewarta : Tim Magang/Natasja

Uploader : Admin Antarakalbar

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)